



Des papiers pour un projet

publié le 08/05/2017

"projet développement durable"

Un grand projet développement durable « **Des papiers pour un projet** » est lancé au collège Camille Guérin en partenariat avec le **groupe Véolia** qui vise à récupérer un maximum de papier.

Faisons tous un geste pour la planète en recyclant nos vieux livres, journaux, magazines, papiers, prospectus.

Les élèves et le personnel collectent le papier et l'apportent au collège où il sera pesé mi-juin.

Véolia récompensera nos efforts éco-citoyens en reversant au **Foyer Socio-Éducatif 20 euros par tonne de papier recyclé pour le financement de projets ou de sorties scolaires.**

Merci de votre contribution, dans l'attente de vos « papiers ».

